
“Gabinete Vereador Ernaninho”
    REQUERIMENTO

N°751/2010

                                  
            “Solicito informações ao 

Executivo,  quanto  à  reforma  e 
adequação  da  quadra  de  malha  e 
bocha,  no  CAE  do  bairro  Pontal  da 
Cruz”. 

Senhor Presidente,
                                 

                                Considerando que este vereador constatou no ano de 2009 que o centro 

esportivo localizado na Rua Maria Francisca Tavolaro encontrava-se em péssimo estado de 

conservação:  a  quadra de malha  e  a  quadra de bocha.  Onde foi  protocolado,  votado e 

respondido o requerimento nº 241/09 de autoria deste vereador.

                                   Considerando que a resposta dada pelo executivo ao requerimento  

241/09 sobre a reforma e adequação da quadra de malha e bocha do Centro de Apoio 

Educacional (CAE) do Pontal da Cruz foi: “Quanto à reforma, não temos como precisar o 

prazo, pois dependerá de estudo de impacto orçamentário na Secretaria de Esportes”.

                                   Destacando que uma das modalidades mais procuradas no referido  

centro esportivo é a malha e a bocha, onde o Pontal da Cruz possui um histórico de vitórias e 

tradição  nos  referidos  esportes  e  que  as  quadras  continuam  nas  mesmas  situações 

encontradas em 2009.



É que:

O Vereador infra-assinado nos termos regimentais em vigor REQUER 
ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, solicitando digne-se Vossa Excelência, informar para o 

conhecimento desta casa de lei o que segue: 

                                     

a) Já foi realizado o estudo de impacto orçamentário na Secretaria de 

Esportes para a reforma e adequação das quadras de malha e bocha?

b) Em caso positivo enviar cópia do estudo realizado.

c) Em caso negativo, qual a previsão para término dos estudos?

                                 Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador Zino Militão dos 
Santos, 25 de novembro de 2010. 

ERNANE PRIMAZZI
“Ernaninho”
VEREADOR




